

ACTA NÚMERO 36

EN LA CIUDAD DE SALVATIERRA, ESTADO DE GUANAJUATO, SIENDO LAS 12:22 DOCE HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS DEL DÍA 26 DE SEPTIEMBRE DE 2022, REUNIDOS EN EL SALÓN DE EVENTOS DEL BALNEARIO GUADALUPE DE ESTA CIUDAD, RECINTO OFICIAL DE MANERA TEMPORAL, LOS CC. GERMAN CERVANTES VEGA, PRESIDENTE MUNICIPAL, L.E.P. YATZIRI MENDOZA JIMÉNEZ, SÍNDICO DEL H. AYUNTAMIENTO Y LOS REGIDORES: C.P. JORGE LUIS ROSAS TAPIA, LIC. ANA TERESA PANIAGUA GARCÍA, IIS. ALEJANDRO LANUZA HERNÁNDEZ, LEFI. ALEJANDRA DEL CARMEN VARGAS GONZÁLEZ, C. JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ, LIC. MARÍA TERESA CERDA ROSAS Y LA ASISTENCIA DE FORMA REMOTA DE LA DRA. SANDRA NADINE RAMÍREZ VERA; INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO 2021-2024, PARA LLEVAR A CABO LA IV CUARTA SESIÓN SOLEMNE, A DESARROLLAR BAJO EL ORDEN DEL DÍA QUE CONTIENE LO S SIGUIENTES PUNTOS: I.- LISTA DE ASISTENCIA Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL. II.- APERTURA DE LA SESIÓN. III.- HONORES A LA BANDERA. IV.- RECEPCIÓN DE INVITADOS ESPECIALES A CARGO DE LA COMISIÓN PLURAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO. V.- LECTURA DEL PRIMER INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DE SALVATIERRA, GUANAJUATO A CARGO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL GERMÁN CERVANTES VEGA. VI.- ENTREGA DEL PRIMER INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DE SALVATIERRA, GUANAJUATO AL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, A CARGO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL GERMAN CERVANTES VEGA. VII.- MENSAJE DEL LIC. DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO. VIII.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.-----
SE PASA AL DESAHOGO DEL I PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, LISTA DE ASISTENCIA Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL. SE PROCEDE A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A EFECTO DE COMPROBAR EL QUÓRUM LEGAL, ESTANDO PRESENTES NUEVE DE LOS DOCE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, EXISTIENDO EN CONSECUENCIA QUÓRUM. -----
SE PROCEDE A DESAHOGAR EL II SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, APERTURA DE LA SESIÓN. PARA LO CUAL EL PRESIDENTE MUNICIPAL, GERMÁN CERVANTES VEGA MANIFIESTA QUE CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO POR EL PÁRRAFO SEGUNDO DEL ARTÍCULO 62 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, DECLARA FORMALMENTE LA APERTURA DE LA SESIÓN.-----

SE PROCEDE A DESAHOGAR EL PUNTO III TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA, RECEPCIÓN DE INVITADOS ESPECIALES A CARGO DE LA COMISIÓN PLURAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO.

RAZÓN.- SIENDO LAS 12:25 DOCE HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS SE HACE UNA MOCIÓN SUSPENSIVA PARA QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO REALICEN LA RECEPCIÓN DE INVITADOS ESPECIALES. DOY FE.------

**LIC. JOSÉ DE JESÚS RENTERÍA MUJICA
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**

SE REANUDA LA SESIÓN SIENDO LAS 12:29 DOCE HORAS CON VEINTINUEVE MINUTOS.-

SE PROCEDE A DESAHOGAR EL PUNTO IV CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA, HONORES A LA BANDERA. EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO DICE: SE SOLICITA A TODOS LOS PRESENTES SEAN TAN AMABLES EN PONERSE DE PIE Y DESCUBRIR SU CABEZA PARA RENDIR LOS HONORES CORRESPONDIENTES A NUESTRO LÁBARO PATRIO. A CONTINUACIÓN SE PROCEDE A REALIZAR LOS HONORES A LA BANDERA Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.-

A CONTINUACIÓN SE HACE LA PRESENTACIÓN DE INVITADOS ESPECIALES, LIC. LIBIA DENNISE GARCÍA MUÑOZ LEDO, SECRETARIA DE GOBIERNO DEL ESTADO DE GUANAJUATO, REPRESENTANTE DEL LIC. DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO; DIPUTADO LOCAL DEL DISTRITO XX JORGE ORTIZ ORTEGA; TENIENTE CORONEL DE ARMA BLINDADA DEL DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR, **EDGAR ALONSO** ARROYO SALINAS, REPRESENTANTE DE LA XVI ZONA MILITAR; LIC. MARTA MEDINA RODRÍGUEZ, REPRESENTANTE DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.-

SE PASA AL DESAHOGO DEL PUNTO V QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA, LECTURA DEL PRIMER INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DE SALVATIERRA, GUANAJUATO A CARGO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL GERMÁN CERVANTES VEGA. SE HACE LA PRESENTACIÓN DE UN VIDEO QUE EN RESUMEN INDICAN LOS LOGROS REALIZADOS DURANTE EL PRIMER AÑO DE GOBIERNO. A CONTINUACIÓN EL PRESIDENTE MUNICIPAL GERMÁN CERVANTES VEGA PROCEDE A DAR LECTURA AL PRIMER INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, QUE EN EXTRACTO MANIFIESTA LO SIGUIENTE: **MUY BUENAS TARDES A TODOS NUEVAMENTE, SEAN BIENVENIDOS A ESTE PRIMER INFORME, LA VERDAD QUE EL PODER VER ÉSTE VIDEO, ESTO ES PARTE DE LO QUE ES SALVATIERRA, ES PARTE DEL TRABAJO QUE HEMOS ESTADO REALIZANDO PARA TODOS USTEDES, PARA TODA LA GENTE DE SALVATIERRA, PARA LAS COLONIAS, PARA LAS COMUNIDADES, PARA NUESTROS NIÑOS, PARA NUESTROS JÓVENES, PARA LOS ADULTOS, PARA LA EDUCACIÓN, PARA TODOS, ESTE ES TRABAJO LLENO DE MUCHO AMOR, DE MUCHO CORAZÓN,**

PARA TODOS USTEDES, PERO ESTO HA SIDO POSIBLE GRACIAS A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES, A LA LABOR, AL ENTUSIASMO, AL CARIÑO QUE LE TENEMOS A ÉSTE GRAN MUNICIPIO, A ESTA BELLA TIERRA QUE NOS VIO NACER, A NUESTRO QUERIDO SALVATIERRA, SEÑORES, SEÑORAS, ES EL MOMENTO DE CERRAR FILAS, ES EL MOMENTO DE CERRAR FILAS POR MÉXICO, POR GUANAJUATO Y POR SUPUESTO POR ESTA BENDITA TIERRA QUE ES SALVATIERRA, CERRAR FILAS Y SEGUIR TRABAJANDO CON MUCHO ESMERO, CON MUCHO AMOR, PARA VER UN MEJOR SALVATIERRA, PARA DEJAR UN MEJOR SALVATIERRA A LAS PRÓXIMAS GENERACIONES, A NUESTROS HIJOS, A NUESTROS NIETOS, A NUESTRA GENTE, LA GENTE QUE VA A ESTAR SEGURAMENTE VIVIENDO EN ESTE RINCONCITO DE GUANAJUATO, ES EL MOMENTO DE CERRAR FILAS POR TENER UN MEJOR SALVATIERRA, AQUÍ YO VEO GENTE BUENA, GENTE DE TRABAJO, SECRETARIA LIBIA ÉSTA ES LA GENTE DE SALVATIERRA, GENTE ECHADA PARA ADELANTE, GENTE BUENA, GENTE QUE TENEMOS UN GRAN AMOR POR ESTA TIERRA Y QUE SIEMPRE HE DICHO SOMOS MÁS LOS BUENOS Y AQUÍ ESTÁN Y VAMOS A SER LOS ENCARGADOS DE SEGUIR ADELANTE, DE QUE NADIE NOS PARE EN ESTA MISIÓN, EN ESTE TRABAJO DE VER UN MEJOR SALVATIERRA, DEJARLES UN MEJOR SALVATIERRA A NUESTROS HIJOS Y A LAS PRÓXIMAS GENERACIONES. MUCHAS GRACIAS A TODAS Y TODOS POR ACOMPAÑARME EN ESTE DÍA, SALUDO CON MUCHO GUSTO A NUESTRA SECRETARIA DE GOBIERNO DEL ESTADO DE GUANAJUATO, LA MAESTRA LIBIA DENNISE GARCÍA MUÑOS LEDO, EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO DIEGO SINHUE GOBERNADOR DEL ESTADO, SECRETARIA BIENVENIDA Y MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS, APARTE AMIGA, FUIMOS COMPAÑEROS EN LA DIPUTACIÓN LXIV, MUCHAS GRACIAS Y LA VERDAD DEBO DE RECONOCER TODO TU TRABAJO, TU ESMERO, TU ESFUERZO, SÉ QUE ERES UNA MUJER COMPROMETIDA, UNA GRAN PROFESIONAL, DONDE HE VISTO TU CARRERA, DONDE HE VISTO CÓMO TE SIENTAS CON DIFERENTES GENTES, CON DIFERENTES SECTORES, CON DIFERENTES FUERZAS POLÍTICAS, PERO SIEMPRE BUSCANDO EL DIALOGO, EL CONSENSO Y SOBRE TODO BUSCANDO LAS COINCIDENCIAS PARA TENER UN MEJOR GUANAJUATO, LO CUAL TE LO RECONOZCO Y TE FELICITO DE TODO CORAZÓN SECRETARIA, MUCHAS GRACIAS Y MUCHAS FELICIDADES POR TODO TU TRABAJO; IGUAL LE DOY LA BIENVENIDA AL LICENCIADO JORGE ORTIZ, REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO DE NUESTRO ESTADO, GRACIAS POR ESTAR PRESENTE DIPUTADO, A PARTE DE NUESTRO DIPUTADO ES NUESTRO AMIGO AQUÍ EN SALVATIERRA, GRACIAS POR ESTAR PRESENTE Y POR APOYAR A MUCHA GENTE DE SALVATIERRA, TE LO RECONOZCO, TE LO VALORO Y TE FELICITO TAMBIÉN DIPUTADO; IGUALMENTE A LA LICENCIADA MARTA MEDINA, JUEZ DE ORALIDAD, COMO REPRESENTANTE DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO, DE IGUAL MANERA MUCHAS GRACIAS LICENCIADA POR SU COMPAÑÍA Y SÉ QUE TAMBIÉN UNA GRAN LABOR ESTÁ HACIENDO EN EL PODER JUDICIAL Y MUCHO, MUCHO POR HACER, PERO HACIENDO EQUIPO VAMOS A SALIR ADELANTE;

GRACIAS AL TENIENTE CORONEL DE LA ARMA BLINDADA, DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR EDGAR ALONSO ARROYO SALINAS DE LA XVI ZONA MILITAR, POR FAVOR DE NUESTRA PARTE LLEVE UN SALUDO Y AGRADECIMIENTO A MI GENERAL JARAMILLO, MUCHAS GRACIAS TAMBIÉN, UNA INSTITUCIÓN QUE LE TENEMOS AGRADECIMIENTO, RESPETO Y ADMIRACIÓN, MUCHAS GRACIAS POR TODO SU APOYO Y POR TODO SU TRABAJO; SALUDO CON MUCHO GUSTO A LA SÍNDICO DEL MUNICIPIO, A REGIDORAS Y REGIDORES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, ASÍ COMO AL SECRETARIO DEL MISMO, QUIENES SON PARTE ESENCIAL DE ESTA RENDICIÓN DE CUENTAS; AGRADEZCO A MI ESPOSA ANDREA POR ESTAR ACOMPAÑÁNDOME EN UN DÍA TAN IMPORTANTE, ASÍ COMO A MI HIJO EMILIO QUE TAMBIÉN ESTÁ PRESENTE, MIS HIJOS, MI HIJO EMILIO AQUÍ ESTÁ PRESENTE Y MI OTRO HIJO ESTÁ EN EL HORNITO, ESTAMOS MUY FELICES PORQUE PRÓXIMAMENTE SEREMOS PAPAS NUEVAMENTE, TAMBIÉN GRACIAS A MI FAMILIA POR ESTAR PRESENTE ACOMPAÑÁNDOME Y SER TESTIGO DEL AMOR QUE LE ENTREGO A SALVATIERRA, MUCHAS GRACIAS; BIENVENIDOS AMIGOS SENADORES ERANDI BERMÚDEZ Y ALEJANDRA LA GÜERA REYNOSO, MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS, SALVATIERRA ES SU CASA Y GRACIAS, GRACIAS POR LEVANTAR LA VOZ EN EL SENADO DE LA REPÚBLICA, GRACIAS POR SER LA VOZ DE LOS SALVATERRENSES, LA VOZ DE LOS GUANAJUATENSES Y LA VOZ DE LOS MEXICANOS, SENADORES MUCHAS GRACIAS; IGUAL A MI AMIGO DIPUTADO FEDERAL SARAI NUÑEZ, MUCHAS GRACIAS SARAI POR ACOMPAÑARME, AMIGA DE MUCHO TIEMPO, DE MUCHAS BATALLAS; DEL MISMO MODO LE DOY LA BIENVENIDA A NUESTRO BELLO MUNICIPIO A NUESTROS DIPUTADOS LOCALES KATYA SOTO, AMIGA TAMBIÉN MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARME; VÍCTOR ZANELLA NO SE SI ANDE POR AHÍ; A ROLANDO ALCANTAR, ROLAS MUCHAS GRACIAS; EMMA TOVAR EXCOMPAÑERA, EMITA GRACIAS; JESÚS OVIEDO SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL Y HUMANO, JESÚS MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARME, UN GRAN AMIGO DE MUCHOS AÑOS Y HOY SECRETARIO DE UNA DEPENDENCIA DE LAS MÁS IMPORTANTES DEL ESTADO, DONDE ESTOY SEGURO QUE VAMOS A HACER COSAS IMPORTANTES POR SALVATIERRA, AGRADECER TODO TU TRABAJO JESÚS Y ESTA PASIÓN Y AMOR QUE LE IMPRIMES CADA DÍA A TU TRABAJO, EL PODER VER UN MEJOR GUANAJUATO, QUE ESTOY SEGURO QUE VAMOS A VER UN MEJOR SALVATIERRA, CON ESE GRAN CORAZÓN Y ESE GRAN AMOR QUE LE TIENES A TODO GUANAJUATO, GRACIAS JESÚS IGUAL DOY LA BIENVENIDA Y GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS; A LA MAESTRA ROSARIO CORONA, GRACIAS POR ESTAR PRESENTE, SECRETARIA GENERAL DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PAN, POR FAVOR LLEVA NUESTRO CALUROSO SALUDO A LALO LÓPEZ MARES SECRETARIO ESTATAL DEL PAN; IGUALMENTE A UNA GRAN AMIGA MA. TERESA BOTELLO, TERE MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARME, PRESIDENTA DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PAN, GRACIAS POR ESTAR PRESENTE; AGRADEZCO LA COMPAÑÍA DE LOS PRESIDENTES MUNICIPALES ARIEL CORONA DE CORTAZAR, JOSÉ LUIS OLIVEROS DE APASEO EL GRANDE, EL CHELIS

GRACIAS, MOISES MALDONADO PRESIDENTE MUNICIPAL DE TARIMORO, GRACIAS POR ACOMPAÑARME, CLAUDIA SILVA DE ACÁMBARO MUCHAS GRACIAS, GUADALUPE PANIAGUA DE SANTIAGO MARAVATIO, LUPE MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARME, JOSÉ GONZÁLEZ DE JARAL DEL PROGRESO, PEPE MUCHA GRACIAS POR ACOMPAÑARME, ANASTACIO ROSILES, PRESIDENTE DE URIANGATO, TACHO MUCHAS GRACIAS AHÍ TE LLEGO A LA FIESTA DE URIANGATO, IGUAL A OMAR GREGORIO MENDOZA, COORDINADOR DE ALCALDES Y PRESIDENTE DE PENJAMO, GOYO MUCHAS GRACIAS AMIGO POR ACOMPAÑARME, A TODAS USTEDES COMPAÑEROS Y AMIGOS MUCHAS GRACIAS; A VERO DELEGADA DE EDUCACIÓN, MUCHAS GRACIAS, IGUALMENTE AGRADECER AL SECRETARIO DE EDUCACIÓN JORGE HERNÁNDEZ TODO SU TRABAJO Y TODO SU APOYO, AHÍ ESTAMOS EN PLÁTICAS Y PROYECTOS PARA TRAER ENCUBADORAS DE NEGOCIOS PARA LOS JÓVENES DE SALVATIERRA, ME SALUDAS AL BUEN SECRETARIO DE EDUCACIÓN JORGE; UBER MARTÍNEZ, JEFE DE LA JURISDICCIÓN SANITARIA, IGUALMENTE UN SALUDO A NUESTRO SECRETARIO DE SALUD DANIEL, QUE POR CIERTO MAÑANA LO TENEMOS AQUÍ EN UN EVENTO CON LA SECRETARIA DE SALUD; A LAS Y LOS DIRECTORES, COORDINADORES Y TRABAJADORES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, POR SER PARTE FUNDAMENTAL DE ESTE INFORME, MUCHAS GRACIAS POR ESTAR PRESENTES; A LOS EXPRESIDENTES MUNICIPALES PRESENTES, A LOS REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES CIVILES, GANADERAS, INSTITUCIONES EDUCATIVAS, EMPRESARIOS, PRESTADORES DE SERVICIO, DEPORTISTAS, MEDIOS DE COMUNICACIÓN, MUCHAS GRACIAS A TODOS; ASÍ MISMO, GRACIAS A LAS Y LOS SALVATERRENSES, ACTORES PRINCIPALES DE NUESTRO GOBIERNO Y QUE HOY SON NUESTROS TESTIGOS DE HONOR, DEL TRABAJO Y ESFUERZO EN BENEFICIO DE TODOS USTEDES, HOY RENDIMOS CUENTAS ANTE LAS Y LOS SALVATERRENSES DEL TRABAJO QUE SE ESTÁ REALIZANDO PARA QUE TENGAMOS EL MUNICIPIO QUE HEMOS SOÑADO POR MUCHO TIEMPO.

ESTAMOS INSTALANDO LOS CIMIENTOS DE NUESTRO SALVATIERRA CON FUTURO, DONDE TODOS LOS CIUDADANOS GOZARÁN DE UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA. HEMOS RECORRIDO APENAS LA PRIMERA PARTE DE UN CAMINO QUE TIENE COMO DESTINO UNA IGUALDAD SOCIAL, UNA REALIDAD JUSTA Y NECESARIA, LA QUE NUESTRA CIUDAD HA PEDIDO POR AÑOS.

HOY, PODEMOS DECIR QUE HEMOS AVANZADO EN ESTA ENCOMIENDA Y ESTAMOS SEGUROS, QUE DE LA MANO DE GRANDES AMIGOS, COMO NUESTRO GOBERNADOR, DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, VAMOS ALCANZAR LA META.

HEMOS PUESTO EL DESARROLLO ECONÓMICO Y TURÍSTICO DE NUESTRO MUNICIPIO, COMO NUESTRO PRINCIPAL MOTOR, DONDE APOSTAMOS A QUE MÁS PERSONAS CONOZCAN EL POTENCIAL QUE SALVATIERRA TIENE PARA OFRECER.

HOY SOY UN CREYENTE DE QUE SALVATIERRA TIENE LAS POSIBILIDADES DE GENERAR NUEVAS OPORTUNIDADES, HOY EN DÍA MANTENEMOS UNA CONSTANTE BÚSQUEDA DE ATRACCIÓN DE INVERSIONES, PARA LO CUAL OBTUVIMOS EL CERTIFICADO DEL SISTEMA DE APERTURA RÁPIDA DE EMPRESAS, ADEMÁS DE LA REALIZACIÓN DE FERIAS DEL EMPLEO QUE PERMITAN DAR RESPUESTA AL LLAMADO DEL TALENTO LOCAL.

DESDE QUE COMENZAMOS CON ESTA ADMINISTRACIÓN, MÁS DE 130 SALVATERRENSES HAN PARTICIPADO EN PROGRAMAS COMO “MI PLAZA”, “CONFÍO EN TI” O “MI TIENDA EN MARCHA”, Y ESTE AÑO NO SERÁ LA EXCEPCIÓN YA QUE DE NUEVA CUENTA REALIZAREMOS UNA INVERSIÓN EN CONJUNTO CON EL ESTADO POR MÁS DE MEDIO MILLÓN DE PESOS COMO PARTE DEL PROGRAMA “EN MARCHA MI TIENDA AL CIEN” EN BENEFICIO DE LA MEDIANA Y PEQUEÑA EMPRESA. ADEMÁS, SALVATIERRA SEGUIRÁ PRESENTE EN LA GESTIÓN DE RECURSOS PARA NUESTROS EMPRESARIOS, DONDE FIRMAREMOS EL CONVENIO DE PARTICIPACIÓN CON FONDOS GUANAJUATO, CON LO QUE PODRÁN ACCEDER A MÁS CRÉDITOS DEDICADOS AL COMERCIO, SERVICIO E INDUSTRIA.

NUEVAMENTE LE AGRADECEMOS A NUESTRO GOBERNADOR, POR SEGUIR APOSTANDO AL TALENTO LOCAL Y NO DEJAR EN EL ABANDONO A NUESTROS EMPRENDEDORES, NUESTRO COMPROMISO SEGUIRÁ SIENDO QUE MÁS PERSONAS SE SUMEN AL MEJORAMIENTO DE SUS NEGOCIOS, SIN QUE NADIE SE QUEDE ATRÁS.

SABEMOS QUE EN SALVATIERRA TENEMOS GENTE TRABAJADORA QUE PONE EN ALTO A NUESTRO MUNICIPIO, POR LO QUE TRABAJAMOS DE MANERA DIRECTA CON EMPRESAS DE LA REGIÓN, PARA QUE MÁS PERSONAS SE SUMEN A SU CAPITAL HUMANO REALIZANDO FERIAS DE EMPLEO Y MESAS DE RECLUTAMIENTO POR MEDIO DE NUESTRA BOLSA DE TRABAJO, LOGRANDO COLOCAR A MÁS PERSONAS EN EMPRESAS COMO HONDA, TOYOTA, CAROLINA PERFORMANCE, MERCATOR MUNDI Y AVOYR.

AGRADEZCO A ESTAS TRES ÚLTIMAS EMPRESAS EL QUE CONTINÚEN APOSTÁNDOLE DE MANERA PERMANENTE A NUESTRO MUNICIPIO Y SIGAN SIENDO FUENTE DE EMPLEO PARA LOS SALVATERRENSES, GRACIAS, GRACIAS POR SEGUIR SIENDO GRANDES ALIADOS DE NUESTRO SALVATIERRA.

CONTINUAMOS TRABAJANDO ARDUAMENTE PARA LA ATRACCIÓN DE INVERSIONES Y ACTUALMENTE, ESTAMOS EN PLÁTICAS CON POSIBLES INVERSIONISTAS Y DE ESTA MANERA PUEDAN ESTABLECERSE EN NUESTRO MUNICIPIO.

TENGO CONFIANZA, QUE CON LA AYUDA DE NUESTRO GOBERNADOR, PODREMOS SEGUIR REALIZANDO NUEVAS GESTIONES, PARA QUE ALGUNOS PROYECTOS DE INVERSIÓN SE LOGREN CONCRETAR EN BENEFICIO DE LOS SALVATERRENSES.

SECRETARIA LIBIA TE HACEMOS EL ENCARGO PARA QUE LLEVES ÉSTE MENSAJE AL GOBERNADOR, DONDE HOY AQUÍ EN SALVATIERRA HAY MUCHÍSIMA GENTE QUE ME HA PLATICADO, QUE ME HA DICHO Y QUE A DONDE VOY ME DICEN GERMÁN NO QUEREMOS QUE NOS DEN, QUEREMOS QUE NOS PONGAN DONDE HAY, SOMOS GENTE DE TRABAJO, GENTE LUCHONA Y ESO ES LO QUE QUEREMOS, QUEREMOS NUEVAS OPORTUNIDADES PARA GENTE DE SALVATIERRA, OPORTUNIDADES PARA NUESTROS JÓVENES, PARA EL TALENTO DE SALVATIERRA, QUE NUESTROS JÓVENES SE QUEDEN AQUÍ EN SU CASA, CON SU FAMILIA, QUE SE QUEDEN AQUÍ EN SALVATIERRA, SIEMPRE HE DICHO QUE EN SALVATIERRA LO QUE SE REQUIERE SON SALVATERRENSES QUE SE QUEDEN EN SALVATIERRA, GANANDO EN SALVATIERRA, Y GASTANDO EN SALVATIERRA Y ESTOY SEGURO QUE PRONTO VAMOS A TENER BUENAS NOTICIAS DE NUESTRO GOBERNADOR, YA EL GOBERNADOR LO TIENE MUY PRESENTE, ASÍ MISMO RAMÓN, SECRETARIO DE DESARROLLO ECONÓMICO TAMBIÉN LO TIENE PRESENTE, IGUALMENTE NUESTRO AMIGO CHARLI Y ENRIQUE AYALA, A TODOS YA LES HE COMENTADO DE LA NECESIDAD DE LO QUE QUEREMOS Y LO QUE NECESITAMOS AQUÍ EN SALVATIERRA.

A MIS AMIGOS DEL CAMPO, MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARME EN ESTE DÍA Y POR ACEPTAR LA INVITACIÓN QUE DIRECTAMENTE HE PODIDO HACERLES EN SUS COMUNIDADES.

HACE UNAS SEMANAS, ESTUVIMOS RECORRIENDO LAS CALLES DE COLONIAS Y COMUNIDADES DE NUESTRO MUNICIPIO, LLEVÁNDOLES BUENAS NOTICIAS COMO ANUNCIOS DE OBRAS DE PAVIMENTACIONES Y DRENAJES; SIN DUDA, NUESTROS PRODUCTORES Y EL CAMPO SALVATERRENSE SON LOS MEJORES DEL PAÍS; HAN SIDO PARTE DE NUESTRA HISTORIA, SON NUESTRO PRESENTE Y SEGUIRÁN SIENDO NUESTRO FUTURO.

AQUÍ EN SALVATIERRA COMO EN TODO GUANAJUATO, NO LOS HEMOS ABANDONADO Y JAMÁS LOS DEJAREMOS SOLOS, EN ESTE ESTADO SÍ ESTAMOS PRESENTES, AQUÍ SÍ SABEMOS SUS NECESIDADES Y AQUÍ, SÍ SABEMOS LO ESENCIALES QUE SON PARA NUESTRO PAÍS, GENTE DE VALOR Y TRABAJADORA, QUE DÍA A DÍA LUCHAN POR UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA Y QUE GRACIAS A TODOS USTEDES TENEMOS LOS ALIMENTOS EN LA MESA, PORQUE SIN CAMPO NO HAY VIDA, UN FUERTE APLAUSO PARA NUESTRA GENTE DEL CAMPO SALVATERRENSE.

POR ELLO, EN EQUIPO CON NUESTRO GOBERNADOR, ME DA MUCHO GUSTO EL PODER ADELANTAR QUE MÁS CAMINOS RURALES ESTARÁN SIENDO REHABILITADOS, COMO ES EL CASO DEL CAMINO QUE CONECTA A LAS COMUNIDADES DE URIREO Y BALLESTEROS, BENEFICIANDO A MÁS DE 10 MIL HABITANTES, ASÍ COMO EL CAMINO DE ACCESO A LAS CANOAS DONDE SE BENEFICIAN LOS HABITANTES DE 10 COMUNIDADES COMO LA PALMA, LA VIRGEN, LA HUERTA, LA ESTANCIA DEL CARMEN, LAGUNILLA, LAS CRUCES, LAS CAÑAS, SANTA ROSA TEJOCOTE Y EL PIRUL SIENDO COMUNIDADES ALEJADAS DE CABECERA Y QUE POCAS VECES SE LES VOLTEA A VER, HOY LO ESTAMOS HACIENDO, HOY ESTAMOS TRABAJANDO DONDE MÁS SE NECESITA EL APOYO.

EN GUANAJUATO SABEMOS TRABAJAR EN EQUIPO, LOGRANDO SUMAR ESFUERZOS ENTRE MUNICIPIO, ESTADO, GANADEROS Y AGRICULTORES EJERCEREMOS UN RECURSO DE CASI 4 MILLONES DE PESOS DESTINADOS A REMOLQUES GANADEROS, REMOLQUES DE CAMA BAJA, MOLINOS FORRAJEROS, SEMBRADORAS, ASPERSORAS, RASTRILLOS Y ALGUNAS OTRAS UNIDADES DE PRODUCCIÓN.

VAMOS A SEGUIR CREYENDO EN USTEDES, Y ESTOY SEGURO QUE HOMBRO A HOMBRO, LOGRAREMOS QUE NUESTRA GENTE DEL CAMPO, TENGAN UN MEJOR FUTURO.

HA SIDO EL AÑO DEL TURISMO EN SALVATIERRA, HEMOS INVERTIDO COMO NUNCA EN LA HISTORIA, PARA QUE MÁS PERSONAS VENGAN Y SE ENAMOREN DE NUESTRO PUEBLO MÁGICO.

POR ELLO, INCREMENTAMOS CASI 5 VECES MÁS LA INVERSIÓN PARA EL TURISMO EN COMPARACIÓN CON EL AÑO PASADO, Y COMO MUESTRA DE ELLO, TAN SOLO EN LOS ÚLTIMOS MESES, LOGRAMOS TENER UNA DERRAMA ECONÓMICA DE MÁS DE 43 MILLONES DE PESOS QUE VAN DIRECTAMENTE AL BOLSILLO DE LAS FAMILIAS SALVATERRENSES.

PORQUE EVENTOS COMO LOS QUE HEMOS REALIZADO EN SEMANA SANTA, FESTIVAL DE LAS ALMAS, FERIA DE LA CANDELARIA, DECEMBRINAS Y EL FESTIVAL DE LA LARGA Y LA QUESADILLA; SU DERRAMA, SON INGRESOS TAMBIÉN PARA LOS SECTORES INVOLUCRADOS DIRECTAMENTE EN EL TURISMO Y CLARO ESTÁ, A LOS COMERCIANTES DE NUESTRO EMBLEMÁTICO MERCADO HIDALGO.

Y LO QUE SE VIENE ES TODAVÍA MEJOR, PORQUÉ GRACIAS AL APOYO DE NUESTRO GOBERNADOR, ESTAMOS PREPARANDO UN EVENTO DE PRIMER NIVEL COMO LO ES LA MARQUESADA.

¡LO ESTAMOS LOGRANDO!, MÁS PERSONAS VISITAN SALVATIERRA Y SE ENAMORAN DE NUESTRAS CALLES, DE SU ARQUITECTURA, SU GASTRONOMÍA Y SOBRE TODO, DE LA CALIDEZ DE TODOS USTEDES, DE LA CALIDEZ DE NUESTRA GENTE, SECRETARIA AGRADECER A NUESTRO GOBERNADOR TODO ESE APOYO Y TODO ESE RESPALDO EN ESTA MATERIA TAN IMPORTANTE QUE ES EL TURISMO, DEBO DECIRLE QUE NO HACE MUCHO NUESTRO GOBERNADOR NOS MANDA Y NOS VUELVE A MANDAR MÁS TURISTAS, HACE NO MUCHO ESTUVIERON VARIOS SECRETARIOS DE ESTADO QUE SE FUERON IMPRESIONADOS CON LA BELLEZA DE SALVATIERRA, ESTUVIERON TAMBIÉN UN GRUPO DE EMPRESARIOS IMPORTANTES DE GUANAJUATO Y TAMBIÉN SE FUERON IMPRESIONADOS CON LO BELLO QUE ES SALVATIERRA, DE IGUAL MANERA NO HACE MUCHO VINO UN GRUPO DE ESPAÑOLES, DE FAMILIAS ESPAÑOLAS DONDE PRIMERO ESTUVIERON VISITANDO LA CIUDAD DE SAN MIGUEL DE ALLENDE, POSTERIORMENTE LA CIUDAD DE GUANAJUATO CAPITAL, Y TERMINARON LA VISITA EN EL ESTADO AQUÍ EN SALVATIERRA Y LA VERDAD ES QUE ES MUY GRATO ESCUCHAR DE TODA ESA GENTE QUE SALVATIERRA ES HERMOSO, QUE SALVATIERRA TIENE UN GRAN POTENCIAL EN EL TEMA TURÍSTICO, QUE LA GENTE RECONOZCA LO QUE SOMOS CAPACES DE HACER EN SALVATIERRA, QUE LA GENTE RECONOZCA LO HERMOSO QUE ES SALVATIERRA, PERO TAMBIÉN NOS TOCA A NOSOTROS SEÑORES RECONOCER ESTE GRAN PUEBLO, RECONOCER LA BELLEZA DE NUESTRO SALVATIERRA, EL PODER HABLAR MUY BIEN DE SALVATIERRA Y ESTOY SEGURO QUE JUNTOS VAMOS A LOGRAR QUE SALVATIERRA SEA EL PRÓXIMO DESTINO DE GUANAJUATO Y DE MÉXICO.

VAMOS A SEGUIRLE APOSTANDO A MÁS TURISMO PARA SALVATIERRA, PORQUE ESTAMOS CONVENCIDOS QUE VAMOS EN EL CAMINO CORRECTO PARA LLEGAR A SER UNO DE LOS PRINCIPALES ATRACTIVOS DE NUESTRO ESTADO Y TODO ESTO ES GRACIAS AL TRABAJO DE TODOS LOS SALVATERRENSES, SIN DUDA, TENEMOS UN GRAN ALIADO QUE TAMBIÉN ESTÁ CONVENCIDO DEL POTENCIAL QUE TIENE NUESTRA CIUDAD, ÉL SE LLAMA DIEGO SINHUE GOBERNADOR DEL ESTADO DE GUANAJUATO, PORQUE GRACIAS A ÉL HEMOS PODIDO REALIZAR UNA INVERSIÓN HISTÓRICA EN EL TURISMO DE SALVATIERRA.

SOMOS PERSONAS QUE NOS ESMERAMOS EN CADA DETALLE PARA QUE LOS VISITANTES TENGAN LA MEJOR EXPERIENCIA Y SE LLEVEN EN EL CORAZÓN UN PEDACITO DE NUESTRO SALVATIERRA.

NO DUDEN, SEGUIREMOS TRABAJANDO CON TODAS NUESTRAS FUERZAS, CON EL CORAZÓN POR DELANTE, DE LA MANO DE TODOS USTEDES, CON NUESTROS PRESTADORES DE SERVICIOS, CON NUESTROS HOTELEROS, CON TODOS LOS COMERCIANTES, CON NUESTROS ARTESANOS Y NUESTRAS MANOLAS, SON TODOS USTEDES QUIENES PONEN EL NOMBRE DE SALVATIERRA MUY EN ALTO,

GRACIAS POR SU TRABAJO, SU DEDICACIÓN Y EL AMOR POR NUESTRO PUEBLO MÁGICO, GRACIAS A LAS MILES DE PERSONAS QUE NOS VISITAN Y VIVEN GRANDES HISTORIAS AQUÍ EN SALVATIERRA.

COMO PARTE DEL EMBELLECIMIENTO DE NUESTRA CIUDAD, ME DA MUCHO GUSTO EL PODER ANUNCIAR LA PAVIMENTACIÓN CON PÓRFIDO DE LA CALLE HIDALGO, EN EL TRAMO DEL CRUCE DE ALTAMIRANO A LERDO DE TEJADA, ASÍ COMO LA PAVIMENTACIÓN DE 6 CALLES MÁS EN LAS COMUNIDADES EL FÉNIX, URIREO, EL SABINO, SAN NICOLÁS DE LOS AGUSTINOS, ESTANCIA DE SAN JOSÉ DEL CARMEN Y LA SEGUNDA ETAPA DE LA CALLE PROVIDENCIA EN LA COLONIA ROSAS DE CASTILLA, TODO ESTO CON MÁS DE 16 MILLONES DE PESOS.

Y NO NOS DETENDREMOS, SEGUIREMOS ESCUCHANDO A TODOS USTEDES Y LLEVAREMOS LA JUSTICIA SOCIAL A CADA RINCÓN DE NUESTRO MUNICIPIO.

Y QUIERO QUE SEPAN QUE SON OBRAS PENSADAS EN UN MAÑANA, LAS CUALES PODRÁN FÁCILMENTE INTEGRARSE A FUTUROS PROYECTOS DE MEJORA Y SEGUIR CON EL CRECIMIENTO ORDENADO DE NUESTRA CIUDAD.

POR LO CUAL, BUSCAMOS EL EQUILIBRIO PARA ESTE CRECIMIENTO, RESPETANDO NUESTRAS ÁREAS NATURALES Y PRIORIZANDO EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE.

QUEREMOS UN SALVATIERRA MÁS ECOLÓGICO, POR LO QUE EN LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN YA ENTREGAMOS 474 CALENTADORES SOLARES, A LOS CUALES, EN PRÓXIMAS FECHAS ESTAREMOS SUMANDO OTROS 498, HACIENDO UN TOTAL DE 972 FAMILIAS BENEFICIADAS AQUÍ EN SALVATIERRA, IGUALMENTE SECRETARIA LLEVARLE ESTE MENSAJE AL GOBERNADOR, QUE QUEREMOS SEGUIR TRABAJANDO EN ESTE PROGRAMA, QUE ES UN PROGRAMA MUY NOBLE Y QUE ESCUCHANDO A MUCHA GENTE DE SALVATIERRA SOLICITAN ESTE PROGRAMA, EN DONDE NOS AYUDAN A TENER UN MEJOR MEDIO AMBIENTE, PERO TAMBIÉN AYUDA AL BOLSILLO DE LAS FAMILIAS, AQUÍ ESTA CHUCHO TAMBIÉN, APROVECHANDO CHUCHO VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO EN EL MUNICIPIO, ESTOY SEGURO QUE EL AYUNTAMIENTO ESTAMOS LISTOS PARA SEGUIR APROBANDO RECURSOS Y QUE LLEGUEN MÁS CALENTADORES SOLARES A TODAS LAS COLONIAS, COMUNIDADES Y A TODO SALVATIERRA, TENGO MUY PRESENTE LA HISTORIA DE UNA SEÑORA QUE ME DECÍA GERMAN VALE LA PENA, VALE LA PENA ESTOS APOYOS, PORQUE CON EL AHORRO QUE YO TENGO DEL CALENTADOR ESTOY SACANDO ADELANTE A MI HIJO PARA QUE TERMINE LA ESCUELA, DE ESE TAMAÑO, DE ESE TAMAÑO ES EL BENEFICIO DE ESTOS APOYOS Y ESTOY SEGURO QUE NI EL GOBERNADOR NI JESÚS OVIEDO NOS DEJARAN SOLOS, MUCHAS GRACIAS POR ESTE APOYO QUE SEGURO VENDRÁ MUY PRONTO.

DEL MISMO MODO, SABEMOS QUE LA EDUCACIÓN ES UNO DE LOS PILARES FUNDAMENTALES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA MEJOR SOCIEDAD, POR LO QUE SEGUIMOS IMPULSANDO A QUE MÁS JÓVENES CONTINÚEN CON SUS ESTUDIOS, APOYÁNDOLOS EN PROGRAMAS COMO MANOS POR EL MUNDO, QUE PUEDAN VIVIR EXPERIENCIAS Y FORTALEZCAN SU CONOCIMIENTO, POR ELLO, CON APOYO DE NUESTRO GOBERNADOR SEGUIMOS GESTIONANDO MÁS BECAS PARA NUESTROS ESTUDIANTES.

ADEMÁS, ME DA MUCHÍSIMO GUSTO EL QUE LA OFERTA EDUCATIVA SE AMPLÍE EN NUESTRA CIUDAD DE MANERA CONSTANTE, YA QUE MÁS JÓVENES PODRÁN CONTINUAR CON SUS ESTUDIOS AQUÍ EN SU SALVATIERRA, CERCA DE SU FAMILIA Y DONDE ESTOY SEGURO QUE APORTARÁN PARA EL CRECIMIENTO DE ESTA CIUDAD. ASÍ, HEMOS APOYADO A DIVERSAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS COMO ES EL CASO DEL ITESS, CON HORAS DOCENTE Y ARRANCANDO OBRAS COMO EL LABORATORIO DE MICROBIOLOGÍA PARA QUE NUESTROS JÓVENES ESTÉN MEJOR FUTURO Y UN MEJOR PRESENTE Y ESTÉN PREPARADOS PARA LAS EXIGENCIAS DEL MUNDO LABORAL.

CON LA GENTE, GOBIERNO PRESENTE ES COMO LE HEMOS LLAMADO AL PROGRAMA DE ATENCIÓN CIUDADANA QUE HACEMOS CADA QUINCE DÍAS.

AQUÍ HEMOS EJERCIDO MÁS DE 1 MILLÓN 300 MIL PESOS DE APOYOS SOCIALES EN LA ATENCIÓN DE DIFERENTES SOLICITUDES PARA QUE JUNTOS, RESOLVAMOS SUS NECESIDADES MÁS APREMIAENTES EN TEMAS TAN DELICADOS COMO LO ES LA SALUD Y LA EDUCACIÓN.

Y ASÍ, PODRÍA EXTENDERME ENVIANDO SALUDOS A CADA UNA DE LAS PERSONAS QUE HE TENIDO EL PRIVILEGIO DE ACERCARME A ELLOS Y QUE ME HAN ABIERTO LA PUERTA DE SU CASA, SIN EMBARGO; QUIERO QUE SEPAN QUE SIEMPRE LOS LLEVO EN MI CORAZÓN Y ESPERO QUE LO QUE HEMOS PODIDO APORTAR, HAYA SIDO DE GRAN BENEFICIO PARA ELLOS Y SUS FAMILIAS.

SEGUIREMOS APOYANDO A LA GENTE, PORQUE COMO SIEMPRE LO HE DICHO, MÁS QUE A UN PRESIDENTE, EN MÍ, TIENEN A UN AMIGO CON EL QUE PUEDEN CONTAR.

SEGUIREMOS SIENDO UN GOBIERNO ABIERTO, GARANTIZANDO LA CERCANÍA CON LAS PERSONAS, TENIENDO LAS CUENTAS CLARAS Y AVALANDO EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PARA QUE NUESTRA GENTE SEPA DE PRIMERA MANO TODO LO QUE HACEMOS Y EN QUÉ GASTAMOS CADA PESO, EL CUAL ES DE TODOS Y CADA UNO DE USTEDES, ES DE SUS IMPUESTOS.

HOY SALVATIERRA SE HA COLOCADO DENTRO DE LOS PRIMEROS LUGARES A NIVEL ESTADO EN LA PUBLICACIÓN DE SU INFORMACIÓN, Y EN LA ÚLTIMA VERIFICACIÓN DE ESTE AÑO, SALVATIERRA, JUNTO CON LEÓN, SE COLOCARON EN EL PRIMER LUGAR.

SOY UNA PERSONA CONSCIENTE DE LAS EXIGENCIAS DE LOS HABITANTES DE NUESTRA CIUDAD, POR LO QUE TRABAJAREMOS SIN DESCANSO PARA DARLES RESPUESTA.

Y POR ELLO, SEGUIREMOS TRABAJANDO EN LOS TEMAS QUE COMO SOCIEDAD NOS DUELE, PORQUE SABEMOS QUE UNA DE LAS PRINCIPALES DEMANDAS ES QUE PODAMOS TENER UNA CIUDAD DONDE PODAMOS VIVIR TRANQUILOS Y EN PAZ.

POR LO QUE PUEDO DECIRLES QUE NO VAMOS A DAR NI UN PASO ATRÁS, SEGUIREMOS TRABAJANDO PARA GARANTIZAR LA TRANQUILIDAD DE NUESTROS CIUDADANOS Y NO CLAUDICAREMOS EN TENER UN SALVATIERRA DONDE ESTEMOS SEGUROS.

POR ELLO, HEMOS INCREMENTADO EL PRESUPUESTO ASIGNADO A LA SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, PARA QUE NUESTROS ELEMENTOS ESTÉN MÁS CAPACITADOS Y EQUIPADOS, Y CUMPLAN DIARIAMENTE CON SU FUNCIÓN DE SERVIR Y PROTEGER A LA SOCIEDAD.

ESTAMOS DENTRO DE LOS PRIMEROS DIEZ MUNICIPIOS EN CUMPLIMIENTO A LOS COMPROMISOS EN MATERIA DE SEGURIDAD Y QUIERO RESALTAR QUE AL DÍA DE HOY LA HOMOLOGACIÓN DE SALARIOS A NUESTROS ELEMENTOS POLICIALES ESTÁ CUBIERTA AL CIENTO POR CIENTO, ASÍ COMO LA REACTIVACIÓN DE MÁS PLAZAS OPERATIVAS DENTRO DE NUESTRA CORPORACIÓN, HOY HAY MÁS POLICÍAS COMPROMETIDOS CONTIGO.

AL IGUAL, TRABAJAMOS EN REFORZAR NUESTRO TEJIDO SOCIAL PARA QUE EL DÍA DE MAÑANA TENGAMOS GENERACIONES QUE ESTÉN ENCAMINADAS A HACER EL BIEN Y ENFOCADAS EN CUMPLIR SUS SUEÑOS, LA SEGURIDAD, ES UN TRABAJO DE TODOS.

POR OTRO LADO, NO PODEMOS DEJAR DE MENCIONAR QUE LOS RESULTADOS PLASMADOS EN ESTE PRIMER EJERCICIO, NO SERÍAN POSIBLES SIN EL APOYO DE LA SRA. ADRIANA RAMÍREZ, PRESIDENTA DE DIF ESTATAL Y ESPOSA DE NUESTRO GOBERNADOR A QUIEN LE ENVIAMOS UN FUERTE ABRAZO Y LE AGRADECEMOS POR TODO SU APOYO Y ACERCAR MÁS PROGRAMAS A LAS FAMILIAS

SALVATERRENSES, UN FUERTE APLAUSO PARA LA SEÑORA ADRIANA, ESPOSA DEL GOBERNADOR.

AGRADEZCO A LAS DIFERENTES SECRETARIAS Y SECRETARIOS DEL ESTADO QUIENES ME HAN RECIBIDO PARA REALIZAR DIVERSAS GESTIONES Y PODER TRAER, OBRAS, ACCIONES Y PROGRAMAS DESTINADOS A LOS HABITANTES DE NUESTRO BELLO SALVATIERRA.

GRACIAS A LAS CORPORACIONES DE SEGURIDAD QUE NOS HAN ESTADO ACOMPAÑADO, GRACIAS A LA SEDENA, A LA GUARDIA NACIONAL, A LAS FUERZAS DEL ESTADO, ASÍ COMO A TODAS LAS CORPORACIONES MUNICIPALES POR ESTAR PRESENTES EN NUESTRO MUNICIPIO, UN FUERTE APLAUSO PARA TODOS ELLOS.

TAMBIÉN AGRADEZCO EL APOYO Y ACOMPAÑAMIENTO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2021–2024, A LA SÍNDICO MUNICIPAL ASÍ COMO A LAS Y LOS REGIDORES, HOMBRES Y MUJERES QUE ESTÁN COMPROMETIDOS CON EL BIENESTAR DE SU GENTE, GRACIAS REGIDORES POR APROBAR LOS PRESUPUESTOS PARA OBRAS Y DECISIONES QUE COMO MENCIONÉ, SON PENSADAS EN BENEFICIO DE TODOS LOS SALVATERRENSES, SI ME HACEN EL FAVOR DE PONER DE PIE Y QUE LES PODAMOS DAR UN FUERTE APLAUSO A TODOS NUESTROS REGIDORES, GRACIAS YATZIRI, GRACIAS JORGE, GRACIAS ANA TERESA, GRACIAS ALEJANDRO, GRACIAS ALEJANDRA, GRACIAS MARI TERE, GRACIAS JOSÉ LUIS, GRACIAS NADINE, GRACIAS ANALUCÍA, GRACIAS MARISOL, GRACIAS JORGE, GRACIAS A TODO EL AYUNTAMIENTO, IGUALMENTE GRACIAS AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO.

ESTOS LOGROS Y ESTE GRAN ESFUERZO ES PRODUCTO DE UN GRUPO DE PERSONAS, QUE AL IGUAL QUE YO, LE TENEMOS UN AMOR INCONDICIONAL A NUESTRO SALVATIERRA, POR LO QUE AGRADEZCO ENORMEMENTE A CADA UNO DE LOS DIRECTORES Y COORDINADORES, ASÍ COMO A TODAS Y TODOS LOS QUE CONFORMAN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL POR EL TRABAJO QUE DESEMPEÑAN DÍA CON DÍA. TAMBIÉN SI ME HACEN EL FAVOR DE PONERSE DE PIE TODOS LOS COORDINADORES Y DIRECTORES Y LES OFRECEMOS TAMBIÉN UN FUERTE APLAUSO A TODOS USTEDES, ESTE APLAUSO ES POR EL RECONOCIMIENTO A TODO SU ESFUERZO, PERO TAMBIÉN ESTE APLAUSO QUIERO QUE SE LO LLEVEN COMO UN GRAN COMPROMISO PARA REDOBLAR LOS ESFUERZOS Y SEGUIR DÁNDOLE RESULTADOS A TODA LA GENTE DE SALVATIERRA, ESTOY SEGURO QUE HAY COMPROMISO Y EXISTEN LAS GANAS DE TRABAJAR Y TENER UN MEJOR SALVATIERRA, MUCHAS GRACIAS AMIGOS COMPAÑEROS DE ESTA ADMINISTRACIÓN.

A MIS DELEGADAS Y DELEGADOS GRACIAS POR ESTAR EL DÍA DE HOY PRESENTES Y SER LA VOZ DE LA GENTE EN SUS DIFERENTES COLONIAS Y COMUNIDADES, SEGUIREMOS ARDUAMENTE ATENDIENDO TODAS Y CADA UNA DE LAS SOLICITUDES QUE NOS HACEN LLEGAR, SI BIEN SABEMOS QUE EL RECURSO ES LIMITADO Y TENEMOS AÚN SOLICITUDES DE APOYOS PENDIENTES, PERO ESTAMOS TRABAJANDO PARA QUE JUNTOS SOLUCIONEMOS LAS NECESIDADES MÁS APREMIANTES, PORQUE SOMOS ESO, UN EQUIPO Y JUNTOS, SOCIEDAD Y GOBIERNO, ESTAMOS LOGRANDO CONSTRUIR NUESTRA CIUDAD CON FUTURO, MUCHAS GRACIAS DELEGADOS, UN FUERTE APLAUSO PARA TODOS NUESTROS DELEGADOS.

NUESTROS SIGUIENTES PASOS ESTARÁN DIRIGIDOS A QUE NADIE SE QUEDE ATRÁS EN EL CRECIMIENTO DE NUESTRA CIUDAD, DONDE SIN IMPORTAR LA DISTINCIÓN, LOS RESULTADOS SERÁN VISIBLES.

POR ELLO, QUIERO AGRADECER ESPECIALMENTE A TODOS Y CADA UNO DE LOS SALVATERRENSES, GRACIAS POR ACOMPAÑARME EN ESTE PRIMER AÑO DE TRABAJO EN LAS COLONIAS Y COMUNIDADES QUE JUNTOS HEMOS RECORRIDO SIENDO TESTIGOS DE LAS GESTIONES PLASMADAS EN ESTE PRIMER INFORME; GRACIAS POR DEJARME ENTRAR A SUS HOGARES, POR COMPARTIR CONMIGO EL PAN EN SUS MESAS Y GRACIAS POR EL CARIÑO DE SUS FAMILIAS.

TODO ESTO NO LO HE HECHO SOLO Y QUIERO AGRADECER A MI COMPAÑERA DE VIDA, MI ESPOSA ANDREA, QUE DESDE EL DIF TRABAJA DIARIAMENTE EN EL NÚCLEO MÁS IMPORTANTE QUE ES LA FAMILIA, NENA MUCHAS GRACIAS POR TODO TU APOYO, POR TODO TU CARIÑO Y AMOR, POR TU COMPRENSIÓN Y TAMBIÉN A NUESTRO BEBE EMILIO, GRACIAS HIJO, GRACIAS POR SU APOYO Y VOY A SEGUIR TRABAJANDO POR USTEDES Y POR TODA LA GENTE DE SALVATIERRA, IGUALMENTE GRACIAS A MIS PADRES Y HERMANOS QUE SIEMPRE ME HAN IMPULSADO A TRABAJAR POR SALVATIERRA.

NO DUDARÉ, EN SEGUIR TOMANDO LAS MEJORES DECISIONES PARA LOS SALVATERRENSES, Y TENGAN POR SEGURO, QUE SON DECISIONES CIEN POR CIENTO PENSANDO EN USTEDES.

VAMOS HACIA ADELANTE EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO SALVATIERRA, DONDE TODAS Y TODOS ESTÁN INCLUIDOS, DONDE LAS OPORTUNIDADES ESTARÁN PRESENTES PARA TODOS Y DONDE SALVATIERRA SERÁ UN GRAN REFERENTE EN EL ESTADO.

¡ESTE GOBIERNO SEGUIRÁ PRESENTE! ¡SALVATIERRA ES PARTE DE LA GRANDEZA DE GUANAJUATO! ¡Y SALVATIERRA CUENTA CON UN GRAN FUTURO!

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA, MUCHAS GRACIAS. -----

SE PROCEDE AL DESAHOGO DEL PUNTO VI SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA, ENTREGA DEL PRIMER INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DE SALVATIERRA, GUANAJUATO AL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, A CARGO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL GERMAN CERVANTES VEGA. EL PRESIDENTE MUNICIPAL HACE ENTREGA DE LA GLOSA QUE CONTIENE EL PRIMER INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL A LA LIC. LIBIA DENNISE GARCÍA MUÑOZ LEDO, SECRETARIA DE GOBIERNO DEL ESTADO DE GUANAJUATO, REPRESENTANTE DEL LIC. DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO, AL DIPUTADO LOCAL DEL DISTRITO XX JORGE ORTIZ ORTEGA, AL TENIENTE CORONEL DE ARMA BLINDADA DEL DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR, **EDGAR ALONSO** ARROYO SALINAS, REPRESENTANTE DE LA XVI ZONA MILITAR Y A LA LIC. MARTA MEDINA RODRÍGUEZ, REPRESENTANTE DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.-----

SE PASA AL DESAHOGO DEL PUNTO VII SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA, MENSAJE DEL LIC. DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO. SE LE CONCEDE EL USO DE LA VOZ A LA LIC. LIBIA DENNISE GARCÍA MUÑOZ LEDO QUIEN MANIFIESTA: MUCHÍSIMAS GRACIAS, MUY BUENAS TARDES, PUES ES UN GUSTO ESTAR AQUÍ EN ESTE BELLÍSIMO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, PRESENCIANDO ESTE PRIMER INFORME DE RESULTADOS DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, QUE ADEMÁS DE SER UNA OBLIGACIÓN LEGAL YO ESTOY CONVENCIDA QUE ES UNA PROFUNDA CONVICCIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO, INFORMAR A LA CIUDADANAS Y CIUDADANOS LO QUE HAN HECHO CON LA CONFIANZA QUE DEPOSITARON EN ELLOS, ASÍ ES QUE EN HORA BUENA Y MUCHAS GRACIAS POR SER PARTE TAMBIÉN DE ESTE EJERCICIO DE RENDICIÓN DE CUENTAS, QUIERO SALUDAR CON MUCHÍSIMO GUSTO A MI AMIGO EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE SALVATIERRA GERMAN CERVANTES VEGA, UN GUSTO GERMAN Y ASÍ MISMO SALUDAR TAMBIÉN A ANDREA MORALES RUÍZ, PRESIDENTA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL, A SU HIJO EMILIO, A SUS PAPAS, A SU FAMILIA Y HERMANOS, PORQUE ESTE EJERCICIO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL ES SIN DUDA UN EJERCICIO QUE SE COMPARTE EN FAMILIA, ASÍ ES QUE MUCHAS GRACIAS TAMBIÉN POR SU TRABAJO Y POR SER EL APOYO DE NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL, MUCHAS FELICIDADES. SALUDAR TAMBIÉN CON MUCHO GUSTO A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, A LA SÍNDICA, LAS REGIDORAS, REGIDORES Y SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, PORQUE SIN DUDA NO HAY QUE PERDER DE VISTA QUE EL GOBIERNO DE UN MUNICIPIO SE DA A TRAVÉS DE UN AYUNTAMIENTO Y EL TRABAJO QUE LLEVAN A CABO USTEDES PARA EL AVANCE DE SALVATIERRA, YO ESTOY SEGURA QUE EN SENO DEL AYUNTAMIENTO SEGURAMENTE HAY DIFERENCIAS, HAY PUNTOS DE VISTA DISTINTOS, PERO LO MÁS IMPORTANTE ES

QUE NOS LEVATEMOS SIEMPRE DE LA MESA DE DISCUSIÓN ENCONTRANDO LAS COINCIDENCIAS QUE NOS PERMITAN AVANZAR POR SALVATIERRA, TENIENDO ESO EN MENTE VAMOS A ENCONTRAR EL CAMINO PARA CONSTRUIR UN MEJOR SALVATIERRA, ASÍ ES QUE EN HORA BUENA A TODAS Y TODOS USTEDES POR SU TRABAJO; GRACIAS DIPUTADO JORGE ORTÍZ ORTEGA POR PRESENTARSE A ESTE EVENTO DEL PODER LEGISLATIVO Y ASÍ MISMO SALUDAR A LA DIPUTADA KATYA Y AL DIPUTADO ROLANDO QUE SE ENCUENTRAN AQUÍ HOY CON NOSOTROS, A LA LICENCIADA MARTA MEDINA REPRESENTANTE DEL PODER JUDICIAL, AL TENIENTE CORONEL DEL ARMA BLINDADA DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR EDGAR ALONSO ARROYO SALINAS REPRESENTANTE DE LA XVI ZONA MILITAR, SALUDAR TAMBIÉN AL SENADOR ERANDI BERMÚDEZ QUE NOS ACOMPAÑA, A LA DIPUTADA FEDERAL SARAÍ, A NUESTRA SECRETARIA GENERAL DEL PARTIDO ROSARIO, A MI QUERIDA TERE BOTELLO QUE ADEMÁS ES PARTE TAMBIÉN DE LA SECRETARÍA DE GOBIERNO, A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑERAS DE GABINETE, AL SECRETARIO JESÚS OVIEDO, UN GUSTO CHUCHO QUE ESTÉS HOY AQUÍ, A LOS ALCALDES QUE NOS ACOMPAÑAN EL DÍA DE HOY, TAMBIÉN EL EJEMPLO DE ESTAR HOY AQUÍ ES CLARA LA MUESTRA DEL TRABAJO DEL GRAN EQUIPO QUE HACEMOS DESDE LAS DIFERENTES REGIONES DE NUESTROS MUNICIPIOS, GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS, SOBRE TODO QUIERO SALUDAR HOY A LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS QUE ESTÁN AQUÍ, ESTE EJERCICIO DE RENDICIÓN DE CUENTAS ES EN DOS VÍAS, NO PODRÍA FUNCIONAR SI NO ESTÁN USTEDES AQUÍ PARA ESCUCHAR LO QUE HA HECHO SU GOBIERNO MUNICIPAL, EL GOBERNADOR DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO POR MI CONDUCTO LES ENVÍA UNA CORDIAL FELICITACIÓN POR LOS RESULTADOS QUE SE OBTIENEN FRUTO DEL TRABAJO QUE HAN VENIDO DESARROLLANDO ESTE AÑO DE ACTIVIDADES Y SOBRE TODO UN TRABAJO HECHO DE LA MANO DE LA CIUDADANÍA EN CONJUNTO CON LA SOCIEDAD, NUESTRO RECONOCIMIENTO TAMBIÉN A TODOS USTEDES, A LOS CIUDADANOS Y TODO EL EQUIPO DE SERVIDORAS Y SERVIDORES PÚBLICOS INTEGRANTES DE ESTA ADMINISTRACIÓN, SON UN GRAN EQUIPO COMPROMETIDO POR SALVATIERRA Y HOY HAY QUE RECONOCER EL TRABAJO QUE LLEVAN A CABO EN LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS QUE NO SE PIERDA NUNCA LA RAZÓN POR LA QUE HOY ESTAMOS EN EL SERVICIO PÚBLICO, QUE ES JUSTAMENTE SERVIR A LOS CIUDADANOS, MI RECONOCIMIENTO Y EL DEL GOBERNADOR, ESTE INFORME ES SIN DUDA UNA GRAN OPORTUNIDAD PARA RENOVAR NUESTRA ALIANZA CON LA SOCIEDAD, TAMBIÉN PARA REFRENDAR EL COMPROMISO DE SER GOBIERNOS CADA VEZ MÁS INNOVADORES, PORQUE HOY LO QUE VIVIMOS SIN DUDA HA SIDO UN POCO DIFÍCIL DERIVADO DE LA PANDEMIA QUE SE NO SE VEÍA EN LOS ÚLTIMOS 100 AÑOS, QUE HAN TENIDO LAS ADMINISTRACIONES MUNICIPALES A INNOVAR PARA PODER SEGUIR TRABAJANDO CON LOS CIUDADANOS, Y TUVIERON SEGURAMENTE TAMBIÉN QUE SESIONAR A TRAVÉS DE LA VIRTUALIDAD Y HACER TRÁMITES DE ATENCIÓN A TRAVÉS DE LA VIRTUALIDAD, INGENIÁRNOSLA COMO GOBIERNO PARA PODER SEGUIR TRABAJANDO, BUENO PUES ESTA PANDEMIA

TAMBIÉN NOS HA MOSTRADO EL VALOR DE LO QUE ES REALMENTE IMPORTANTE Y CREO QUE HOY HAY QUE PONER EN EL CENTRO A LAS FAMILIAS DE GUANAJUATO, ESAS POR LAS QUE SIEMPRE TRABAJAMOS, POR LAS QUE DAMOS ALMA Y CORAZÓN, HOY ES MUY BUEN MOMENTO DE HACER UN ALTO EN EL CAMINO Y DE DECIR QUE ES LO QUE NOS FALTA POR HACER PARA SU BENEFICIO, USTEDES SABEN BIEN Y SALVATIERRA LO SABE QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO DE GUANAJUATO LOS HA APOYADO COMO NUNCA ANTES A TRAVÉS DE DIFERENTES MECANISMOS, Y SABEMOS Y ENTENDEMOS QUE UNA DE LAS PRIORIDADES POR LAS QUE HAY QUE SEGUIR TRABAJANDO ES SIN DUDA LA SEGURIDAD, HOY QUEREMOS QUE GUANAJUATO Y QUE SALVATIERRA PODAMOS ESTAR EN PAZ, QUE VIVAMOS TRANQUILOS, QUE LOS MUNICIPIOS DE NUESTRO ESTADO SEAN LUGARES DONDE PODAMOS SALIR TRANQUILOS CON NUESTRAS FAMILIAS Y TAMBIÉN SABEN USTEDES QUE NUESTRO GOBERNADOR ES UN COMPROMETIDO EN ESTE TEMA, POR ELLO ES QUE HA DESTINADO PARA EL FONDO ESTATAL PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA DE LOS MUNICIPIOS UN FONDO QUE ESTE AÑO ESTÁ LLEGANDO A LA CANTIDAD DE OCHOCIENTOS MILLONES DE PESOS EN ESTA ADMINISTRACIÓN ESTATAL, ESTOS RECURSOS LLEGA DE MANERA DIRECTA A LOS MUNICIPIOS PARA EQUIPAMIENTO, PARA CAPACITACIÓN DE LAS CORPORACIONES MUNICIPALES CON BASE EN EL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS DE LOS MUNICIPIOS EN MATERIA DE SEGURIDAD, TAMBIÉN HEMOS ESTADO FORTALECIENDO LA POLICÍA ESTATAL PARA QUE ACTÚE EN APOYO DE NUESTROS MUNICIPIOS, CON TECNOLOGÍA, CON EQUIPO DE VANGUARDIA COMO LOS HELICÓPTEROS Y LOS DRONES, ADEMÁS DE QUE HEMOS AUMENTADO LA PRESENCIA DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN CADA RINCÓN DE GUANAJUATO, TAMBIÉN HAY QUE DECIRLO TENEMOS MESAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ Y LA SEGURIDAD, ASÍ COMO LAS MESAS DE INTELIGENCIA POLICIAL EN DONDE PARTICIPAMOS LAS AUTORIDADES ESTATALES CON EL GOBIERNO FEDERAL, SABEMOS QUE TAMBIÉN LOS MUNICIPIOS LLEVAN A CABO ESTOS EJERCICIOS CON ACCIONES COORDINADAS, TRABAJAR DE LA MANO LOS TRES ÓRDENES DE GOBIERNO, TAMBIÉN TENEMOS EL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA AL QUE ASISTEN LOS ALCALDES Y LAS ALCALDESAS, ASÍ COMO LAS REUNIONES INTERMUNICIPALES DONDE PARTICIPAN LOS 46 TITULARES DE LAS CORPORACIONES MUNICIPALES, TODO ELLO PRIVILEGIANDO EL DIALOGO, PRIVILEGIANDO EL TRABAJO EN EQUIPO, PORQUE LA SEGURIDAD ES UN TEMA QUE NO SE ATIENDE DESDE UN SOLO NIVEL DE GOBIERNO, TENEMOS QUE HACER EQUIPO Y TRABAJAR DE LA MANO LAS AUTORIDADES, LA SOCIEDAD CIVIL, LOS CIUDADANOS PARA GARANTIZAR LA PAZ Y TRANQUILIDAD EN GUANAJUATO Y HOY TAMBIÉN SALVATIERRA, GERMAN, QUEREMOS REFRENDAR EL COMPROMISO DEL GOBIERNO DEL ESTADO PARA SEGUIR TRABAJANDO POR LA SEGURIDAD DEL MUNICIPIO, HACIENDO EQUIPO Y TRABAJANDO DE LA MANO VAMOS A GARANTIZAR LA PAZ PARA EL PRESENTE Y FUTURO DE SALVATIERRA. COMO YA LO COMENTABA LA PANDEMIA NOS TRAJO DIFERENTES PROBLEMÁTICAS Y UNA DE LA MÁS

IMPORTANTE TIENE QUE VER JUSTAMENTE CON EL DESARROLLO SOCIAL, CON LAS ACTIVIDADES QUE VENÍAMOS DESEMPEÑANDO Y QUE HOY TUVIERON QUE VERSE CUARTADAS POR LA PANDEMIA Y ESO TAMBIÉN TRAJÓ QUE MUCHOS CIUDADANOS PERDIERAN SU EMPLEO, TUVIERAN SITUACIONES ECONÓMICAS COMPLICADAS, Y HOY EL GOBERNADOR HA LANZADO UNA ESTRATEGIA Y AQUÍ SE ENCUENTRA EL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL, LA ESTRATEGIA SE DENOMINA GUANAJUATO CONTIGO SÍ, QUE ES UNA ESTRATEGIA QUE VIENE A ATENDER LAS NECESIDADES DE ESTA NUEVA REALIDAD, EL OBJETIVO PRINCIPAL DE ESTA ESTRATEGIA ES LOGRAR UNA MEJOR SALUD, UNA MEJOR EDUCACIÓN, ESPACIOS PÚBLICOS DIGNOS Y ADECUADOS, FORTALECER LOS INGRESOS FAMILIARES Y MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA EN COLONIAS Y COMUNIDADES, ES UNA ESTRATEGIA TRANSVERSAL EN LA QUE TRABAJAMOS TODAS LAS DEPENDENCIAS DE GOBIERNO DEL ESTADO CON LA FINALIDAD DE RECONSTRUIR EL TEJIDO SOCIAL Y AQUÍ RECONOZCO EL GRAN TRABAJO QUE ESTÁ HACIENDO EL ARQUITECTO JESÚS OVIEDO HERRERA AL FRENTE DE ESTA ENCOMIENDA Y QUE DE VERDAD ES UNA ESTRATEGIA QUE NOS INVOLUCRA A TODOS Y EN LA QUE HAN ESTADO PARTICIPANDO LOS ALCALDES Y ALCALDESAS, A SEGUIR TRABAJANDO EN ESTA ESTRATEGIA PARA GARANTIZAR QUE ESTOS 46 MUNICIPIOS TENGAN LAS MEJORES CONDICIONES PARA SUS FAMILIAS, OTRO TEMA IMPORTANTE ES EL TEMA DE SALUD QUE LA PANDEMIA NOS VIÓ A MOSTRAR LO IMPORTANTE QUE ES, HOY EN GUANAJUATO TENEMOS EL MEJOR SISTEMA DE SALUD EN EL PAÍS, Y POR ELLO ES QUE VAMOS A SEGUIR FORTALECIENDO CON ACCIONES TRANSVERSALES A LOS MUNICIPIOS, VENDRÁN ACCIONES IMPORTANTES TAMBIÉN PARA SALVATIERRA, LA EDUCACIÓN QUE SIN DUDA ES EL PILAR DE NUESTRAS FUTURAS Y PRESENTES GENERACIONES, HOY QUEREMOS QUE LAS NIÑAS, NIÑOS, JÓVENES ESTÉN EN LAS MEJORES AULAS, ESTÉN AHÍ CONSTRUYENDO SUS SUEÑOS, TRABAJANDO PARA HACER LOS HOMBRES Y MUJERES QUE NUESTRA SOCIEDAD DEMANDA, POR ELLO ES QUE NUESTRO GOBERNADOR EN CONJUNTO CON EL ALCALDE Y LAS ALCALDESAS LANZARON EL PACTO SOCIAL POR LA EDUCACIÓN, QUE ES UN MECANISMO QUE NOS PERMITE GARANTIZAR A LOS NIÑOS Y NIÑAS LAS ÓPTIMAS CONDICIONES PARA QUE REGRESEN A LA ESCUELA, SE HA ENTREGADO MÁS DE SEISCIENTOS VEINTE MIL KITS DE MOCHILAS Y ÚTILES ESCOLARES A LOS ESTUDIANTES DE TODAS LAS PRIMARIAS PÚBLICAS DEL ESTADO Y PRÓXIMAMENTE COMO UNA BUENA NOTICIA ESTAREMOS ENTREGANDO 103 MIL CONJUNTOS DEPORTIVOS DE PAN, PLAYERA Y CHAMARRA, SÍ COMO MÁS DE 290 MIL PIEZAS DE SHORT DEPORTIVO PARA LOS ESTUDIANTES DE LAS SECUNDARIAS PÚBLICAS DE NUESTROS MUNICIPIOS, DESDE GOBIERNO DEL ESTADO HEMOS TRABAJADO MUY DE CERCA CON NUESTROS ALCALDES, CON NUESTRAS ALCALDESAS PORQUE SABEMOS DEL GRAN TRABAJO QUE ESTÁN HACIENDO Y DE QUE TAMBIÉN NECESITAMOS FORTALECER LAS ACCIONES QUE SE DAN DESDE LOS MUNICIPIOS, SALVATIERRA HEMOS TRABAJADO CON OBRAS Y ACCIONES PARA ESTE AÑO, ME VOY A PERMITIR ENUNCIAR ALGUNAS QUE YA HA

COMENTADO NUESTRO ALCALDE, EN EL ÚLTIMO AÑO GOBIERNO DE ESTADO HA INVERTIDO MÁS DE 196 MILLONES DE PESOS PARA PROPICIAR EL DESARROLLO INTEGRAL DE SALVATIERRA, SON 97 OBRAS QUE FORTALECEN LA INFRAESTRUCTURA VIAL EDUCATIVA Y DE SALUD, REHABILITACIÓN DE CAMINOS RURALES, URBANIZACIÓN DE CALLES, INTRODUCCIÓN DE SERVICIOS BÁSICOS EN LAS PRINCIPALES CALLES DE COLONIAS Y COMUNIDADES, EN GLOBAL MÁS DE 16 MIL ACCIONES DIVERSAS EN ESTE MUNICIPIO, CON APOYOS EDUCATIVOS COMO BECAS, ENTREGA DE LAPTOPS, ASISTENCIA ALIMENTARIA, MEJORAMIENTO DE VIVIENDA, CUARTOS DORMITORIOS, TECHO DIGNO, PISO FIRME, ESTUFAS ECOLÓGICAS, CUARTOS PARA BAÑO, CALENTADORES SOLARES ENTRE MUCHOS OTROS Y YA ME LLEVO TAMBIÉN LA PETICIÓN DEL ALCALDE, PORQUE SIGAMOS TRAYENDO BUENAS NOTICIAS CON MÁS CALENTADORES Y OBRAS Y ACCIONES QUE BENEFICIEN LAS FAMILIAS DE ESTE BELLÍSIMO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, PERO NO SOLO ESO SINO QUE TAMBIÉN EL GOBERNADOR ME HA PEDIDO QUE LES HAGA SABER DE OTRAS OBRAS Y ACCIONES QUE VAN A VENIR PARA EL MUNICIPIO QUE SEGURAMENTE VAN A SER BUENAS NOTICIAS Y ENTRE ELLOS QUIERO DECIRLES QUE SE ESTÁN DESTINANDO OBRAS Y ACCIONES POR UN MONTO DE MÁS DE 40 MILLONES DE PESOS QUE SE VAN A DESGLOSAR DE LA SIGUIENTE MANERA, 7 MILLONES DE PESOS PARA OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DE LA CIUDAD QUE SEGURAMENTE VAN A ESTAR VIENDO EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS Y QUE VAN A BENEFICIAR DIRECTAMENTE LA INFRAESTRUCTURA URBANA DE NUESTRO MUNICIPIO, 16.4 MILLONES DE PESOS EN OBRAS DE DESARROLLO SOCIAL, CON LA CONCURRENCIA DE ESTADO Y MUNICIPIO Y 17 MILLONES DE PESOS TAMBIÉN EN CAMINOS RURALES SACACOSECHAS, DE ESOS 40 MILLONES DE LOS QUE HABLAMOS 29 SON RECURSOS ESTATALES, ALGUNAS DE LAS PRÓXIMAS ACCIONES QUE SE ESTARÁN LLEVANDO A CABO EN EL MUNICIPIO ES LA PRIMER ETAPA DE LA REHABILITACIÓN EL PAVIMENTO DE LA CALLE HIDALGO, LA PRIMER ETAPA DEL CAMINO RURAL BALLESTEROS A URIREO, REHABILITACIÓN DE CAMINO RURAL CARRETERA ACÁMBARO A LAS CANOAS, ASÍ COMO LA PAVIMENTACIÓN DE VARIAS CALLES EN DIVERSAS COLONIAS Y BUENO SIN DUDA SE VAN A VER BUENAS NOTICIAS PARA SALVATIERRA EN MATERIA DE EDUCACIÓN, SALUD DESARROLLO SOCIAL, AQUÍ VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO, YO ESTOY CONVENCIDA QUE NO HAY NADA MÁS GRANDE QUE VER CRECER LA TIERRA QUE NOS VIO CRECER, Y SI DE ALGO PUEDO DAR TESTIMONIO ESTA TARDE ES DE LA GRAN CALIDAD HUMANA QUE TIENE GERMAN COMO PRESIDENTE MUNICIPAL, ESTÁ COMPROMETIDO DESDE HACE MUCHOS AÑOS CON ESTA QUE ES SU TIERRA Y CON ORGULLO SIEMPRE HABLA DE SALVATIERRA, Y LO PRESUME Y LLEVA SIEMPRE SU MUNICIPIO A CADA RINCÓN DE GUANAJUATO, YO RECUERDO CUANDO FUIMOS COMPAÑEROS SIEMPRE HABLABA BIEN DE SALVATIERRA Y SIEMPRE EN SUS PLANES ESTUVO EL TRABAJAR POR SALVATIERRA, POR ESO ES QUE HOY ME SIENTE PROFUNDAMENTE CONTENTA DE PODER SER TESTIGO DE ESTE INFORME DE RESULTADOS, YO ESTOY CONVENCIDA DE QUE VAS A SEGUIR TRABAJANDO

FUERTE, QUE TIENES UN GRAN EQUIPO CON TU SINDICA, CON TUS REGIDORAS Y REGIDORES, CON TU EQUIPO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, CON TU FAMILIA, SE QUE VAS A SEGUIR DANDO ALMA Y CORAZÓN POR ESTE MUNICIPIO, PORQUE ADEMÁS SE QUE TE GUSTA TRABAJAR EN EQUIPO POR LAS Y POR LOS CIUDADANOS, Y UNA MUESTRA DE ELLO ES QUE AQUÍ TE ACOMPAÑAN LÍDERES Y LIDERESAS DE COLONIAS Y COMUNIDADES, NO LO DEJEN SOLO, SIGAN TRABAJANDO DE LA MANO CON ÉL, PORQUE JUNTOS TENEMOS QUE CONSTRUIR SOCIEDAD Y GOBIERNO, SER EL GUANAJUATO QUE QUEREMOS, SER SALVATIERRA QUE QUEREMOS Y ESTE ES UN LLAMADO QUE NOS CONVOCA A TODOS, TRABAJAR POR LA SEGURIDAD, POR LA UNIÓN, POR LA INCLUSIÓN Y POR LA PAZ, PORQUE NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS TENGAN DESDE HOY UN MEJOR FUTURO, PORQUE SI QUEREMOS SOÑAR EN GRANDE PARA GUANAJUATO Y SALVATIERRA, TENEMOS QUE IR TRABAJANDO HOY PASO A PASITO CONQUISTANDO PEQUEÑAS METAS, PARA QUE SIGAMOS PONIENDO A GUANAJUATO COMO ORGULLO NACIONAL Y PARA QUE SALVATIERRA SIGA SIENDO LA GRANDEZA DE NUESTRO ESTADO, MUCHÍSIMAS FELICIDADES Y MUCHAS GRACIAS. -----

SE PROCEDE AL DESAHOGO DEL PUNTO VIII OCTAVO DEL ORDEN DEL DÍA, CLAUSURA DE LA SESIÓN. EN USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL GERMAN CERVANTES VEGA DICE: SE DA POR CLAUSURADA LA SESIÓN, SIENDO LAS **13:51 TRECE HORAS CON CINCUENTA Y UN MINUTOS.** MUCHAS GRACIAS.-----

PRESIDENTE MUNICIPAL

SÍNDICO

GERMAN CERVANTES VEGA

L.E.P. YATZIRI MENDOZA JIMÉNEZ

R E G I D O R E S:

C.P. JORGE LUIS ROSAS TAPIA

LIC. ANA TERESA PANIAGUA GARCÍA

IIS. ALEJANDRO LANUZA HERNÁNDEZ LEFI. ALEJANDRA DEL CARMEN VARGAS G.

LIC. MARIA TERESA CERDA ROSAS

C. JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ

DRA. SANDRA NADINE RAMÍREZ VERA

**LIC. JOSÉ DE JESÚS RENTERIA MUJICA
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**
